
Associação de Pais e Encarregados de Educação
Escola Básica com Jardim de Infância n.º 3 da Bobadela

A Escola e a Família: parceiros na construção de vínculos afectivos.
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acta n.º 9                                         16 de Novembro de 2009

Aos doze dias do mês de Novembro de dois mil e nove, pelas dezanove horas, reuniram-se na sede social da E.B.1/

J.I. n.º 3 da Bobadela os Corpos Sociais da Associação de Pais e Encarregados de Educação da E.B.1/J.I. n.º 3 da Boba-

dela.

À hora definida o Presidente do Conselho Executivo deu início à reunião, estando presentes os seguintes ele-

mentos dos Corpos Sociais:

 - Presidente do Conselho Executivo, Sr. Pedro Rocha

 - Vice-Presidente do Conselho Executivo, Sra. Elisabete David

 - Tesoureiro, Sra. Dora Costa

 - Vogal, Sra. Elsa Marques

 - Vogal, Sra. Sílvia Atanásio

 - Presidente do Conselho Fiscal, Sra. Manuela Oliveira

 - 1.º Vogal do Conselho Fiscal, Sra. Alexandra Machado

 - Presidente da Mesa da Assembleia Geral, Sr. Luís Maligno

 - Secretário da Mesa da Assembleia Geral, Sra. Catarina Marcelino.

A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:

 1 - Funcionamento das aulas de Música

 2 - Accionamento do seguro escolar a pedido da Avó do Henrique

 3 - Aquisição de uma árvore de Natal e respectivos enfeites

 4 - Actividades a realizar na interrupção lectiva do Natal.

 

PONTO 1

O Sr. Presidente expôs aos presentes os assuntos abordados na reunião que teve com a professora Susana Antunes, 

do IFAPES, sobre os problemas existentes com as AEC’s no presente ano lectivo, nomeadamente relativos aos proble-

mas com as AEC’s em geral e com as aulas de música em particular, as faltas dos professores, a indisciplina dos alunos 

e a falta de ligação aos Pais e Professores. Foi sugerida aquisição de um kit de instrumentos musicais para utilização 

nas aulas de música, podendo assim melhorá-las.

Após esta reunião o Sr. Presidente contactou a professora Virgínia, responsável pelo 1.º ciclo no Agrupamento de 

Escolas da Bobadela sobre estas questões. Foi então informado que: existia um kit de instrumentos na EB1/JI n.º 3 

da Bobabela, que poderia ser utilizado nas aulas de música; irá haver uma reunião brevemente entre os professores 

titulares de turma e os professores das AEC’s; por iniciativa da professora Virgínia foi colocado nas salas das AEC´s um 

mapa de presenças para os professores assinarem e colocarem o sumário da aula dada, que será enviado mensalmen-

te para a Coordenação das Escolas e trimestralmente para o Agrupamento. 

Os Corpos Sociais concordaram com a proposta do Sr. Presidente de enviar este kit para a EBI para ser utilizado nas 

aulas de música pelos alunos de todas as escolas. Caso se verifique uma efectiva mais valia nas aulas de música, a APEE 

solicitará a aquisição de um novo kit ou avaliará a sua aquisição (cerca de 200 euros). 

Foi manifestada a intenção de solicitar ao IFAPES a consideração das muitas faltas dadas pelos professores, nome-

adamente de inglês, no último mês, no valor a pagar.
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PONTO 2

Relativamente à questão colocada pela avó do Henrique na última reunião, sobre o pagamento dos óculos do seu 

educando, foi solicitado pelo Sr. Presidente à Coordenadora de Escola a activação do seguro, que o solicitou ao Agru-

pamento, aguardando-se a resposta da seguradora.

PONTO 3

As funcionárias do ATL já começaram a fazer os enfeites de Natal. Foi proposta a aquisição de uma árvore de Natal e 

de apenas alguma fitas que seria decorada com enfeites feitos pelas crianças durante as férias.

PONTO 4

Sobre as actividades a realizar nas férias de Natal, foram discutidas as várias hipóteses trazidas pelos presentes. Foram 

consideradas diversas restrições nas actividades a realizar: poucos dias úteis nas próximas férias, restritos a 2.ª, 3.ª e 4.ª 

feira, em que muitos espaços estão fechados; evitar espaços ao ar livre, pela instabilidade do tempo e do frio; tentar 

não ir para espaços com muitas pessoas, como centros comerciais, que podem ser propícios à transmissão de Gripe 

A; preferir saídas das escola, proporcionando um dia diferente às crianças. Foi assim decidido contactar: serviço de 

animação da Biblioteca José Saramago, em Loures, para uma visita com animação / teatro; CinemaCity de Alvalade, 

permitindo ir ver um filme mas também visitar os bastidores do cinema. Estes contactos ficaram de ser feitos pela Sra. 

Catarina Marcelino e pelo Sr. Presidente, respectivamente.

Ficou de ser vista a possibilidade de os alunos do JI também irem nas visitas, consoante o tipo de actividades, sendo 

de verificar a questão do seguro. 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente acta, que vai ser assi-

nada pelo Presidente da Mesa e por mim, que a secretariei.

 O Presidente: Luís Maligno

 A Secretária: Catarina Marcelino


